

XIX. GP.-NR
Nr. 407 /J
1995 -01- 23

ANFRAGE

der Abgeordneten Gföhler, Freunde und Freundinnen

an den Bundesminister für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten

betreffend den geplanten Neubau der Laaer Berg-Schule im zehnten Wiener Gemeindebezirk

Seit Jahren ist im zehnten Wiener Gemeindebezirk die Errichtung einer neuen allgemein bildenden höheren Schule geplant. Die dafür notwendigen Grundstücke sind in der Nähe der Laaer Berg-Schule vorhanden, und die dafür erforderliche Flächenwidmung wurde ebenfalls bereits festgelegt. Da in den letzten Jahren in Favoriten viele neue Wohnungen gebaut und auch zahlreiche weitere Wohnbauten geplant sind, erfordert dies ein rasches Handeln bezüglich dieses Schulneubaus.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE

1. Warum wurde die Errichtung der neuen Laaer Berg-Schule im Budget 1995 nicht vorgesehen?
2. Welche Schulneubauten wurden als dringlicher erachtet und weshalb?
3. Für wieviele Schüler war die Laaer Berg-Schule ursprünglich konzipiert?
4. Wieviele Schüler sind derzeit in der Laaer Berg-Schule untergebracht?
5. Wann soll mit der Errichtung der neuen Laaer Berg-Schule begonnen werden?
6. Für wieviele SchülerInnen soll die neue Laaer Berg-Schule konzipiert sein?
7. Was soll nach dem Neubau mit der alten Schule geschehen?
8. Gibt es dafür ein Nutzungskonzept? Wenn ja, welches?